



INFO-NÉGO

Départ du 1500 du front commun des syndicats du SCFP

Hier, le 7 novembre 2023, une lettre du président du SCFP-1500, nous informait que ces derniers se retiraient du front commun pour la négociation des conventions collectives. Nous respectons ce choix et prenons acte de leur décision.

Bien que cette annonce nous ait surpris, nous ne plions pas l'échine pour autant!

Une rencontre s'est tenue aujourd'hui avec les autres syndicats SCFP représentant des personnes salariées d'Hydro-Québec (957, 2000, 4250 et 5735). Nous avons discuté de la situation et nous avons conclu que tous devaient confirmer d'ici lundi prochain s'ils comptaient poursuivre la négociation en front commun.

Soyez assuré que votre exécutif provincial prendra les décisions qui seront les plus avantageuses pour notre section locale. Nous ne perdons pas notre objectif principal qui est de négocier de meilleures conditions de travail pour les membres du SCFP-2000, et ce, dans des délais raisonnables.

Si vous avez des questions, veuillez svp vous référer à votre structure syndicale et demeurez à l'affut pour d'autres info-négos.

Votre comité de négociation,